

## Harcelement - 1/1

Le harcèlement téléphonique est l'un des fléaux les plus dangereux. Comment passer a coté ? Comment s'en sortir ? Prenez parti ! Je vous racconte mon histoire.

Ce mot en dit long. Il en existe plusieurs types mais celui dont je veux témoigner est celui du harcelement téléphonique. En effet depuis déjà un mois je suis victime de ce "jeu". Ce jeu si subtile et pervers.

Une personne impossible à identifié m'appelle sur mon téléphone mobile en numéro masqué sans prononcé une seule parole sans aucun bruit je n'entend que son souffle, son souffle pervers, il me dégoutte.

Au début je me suis prise au jeu, pour le fun. Ces appels me faisaient rire plusqu'autre chose puis cela durant j'ai commencé à me poser des questions. Pourquoi le fait-il et dans quel but ? Pourquoi moi ? J'ai retourné les questions dans ma tête, dans tout les sens cherchant à savoir. CE TYPE EST <u>UN MALADE!</u> Il peut rester des heures au téléphone sans rien dire sans bruits de fond. Il m'appelle nuit et jour en insistant afin que je cède et décroche. Je n'ose plus allumer mon portable. Je commence a avoir peur. Ce "jeu" tourne mal.

aprés avoir appeller tout les services impossible et innimaginables pour avoir de l'aide ceci n'a rien donné. J'ai porter plainte à la police en leur expliquant mon problème ceux-ci l'ont prise en compte en me riant à moitié au nez. Je cherche a savoir, à le comprendre. Les insultes tout comme la pommmade ou le silence ne l'affectent en aucune facon. C'est un psychopathe! il penetre dans ma messagerie me change mes codes d'acces connait mes moindres deplacements et je vous avoue que je flippe énormément. Il a mon numéro et je ne sais ou il se l'ai procurer car ce nest pas quelqu'un que je connait. Un ami? NON. Un ex? NON. Je ne sais plus il me rend folle. Je ne sort plus sans ma bombe lacrymogène ni mon cran d'arret je suis devenu hyper nerveuse je nen peut plus il faut que ça cesse comment en changeant de téléphone? NON. puisqu'il connait a présent ma vie, les endroits ou je vais les heures à laquelle je suis au travail ou chez moi. Ce n'est alors plus suffisant.

Va t-il ce contenter de ce jeu anonyme par téléphone ou va t-il vouloir plus ? Je ne sais pas. Je ne comprend pas ça psychologie et ça vision des choses. HELP ME !!!

Si un phénomène identique vous est arrivé c'est avec plaisir que je vous lirais. Apporter vos conseils et appuis car je ne suis pas la seule personne dans ce cas et quelque chose de bénin peut alors devenir très dangereux !!!

Merci a tous de m'avoir lu.